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Вера Петрашкова 

Встреча в конце декабря 

 
 Выйдя на пенсию, я время от времени, но традиционно в декабре приглашала в гости 

дамскую часть лаборатории №8 НФ ИТМ и ВТ. Сослуживицы живут в Академгородке. Но дружно 

приезжали в город и в мороз, и в оттепель, используя автобус, электричку и маршрутное такси. 

 В 2019 году мы собирались в последний раз (дальше случился карантин). В тот раз на 

“собрание” приходила еще Надежда Мазанько, которая живет рядом с ЦУМом. 

 

 Весной этого города моя сестра предложила устроить встречу на ее территории, так как она 

тоже знакома с моими подругами-сослуживицами и хотела бы всех увидеть. 

 Я этим предложением воспользовалась. 

 

 23 декабря 2023 года большая часть “обзвоненных” мною подруг прибыла на место 

встречи на Морском проспекте. Отпала в тоске Эльвира Фельдман – ее поборол коварный вирус, а 

так как у нее в планах стояла новогодняя встреча с внуками, то она стала энергично заниматься 

здоровьем. Незримо присутствовала Галина Легонцва. У нее, видимо, от волнения накануне 

поднялось давление, замутилась голова. Потому Гаоя прислала гонцом Борю Пищика с тортом. 

Торт был очень вкусным. 

 

 За столом нас было “десятеро”, включая нас с сестрой Ниной – Тамара Чеблакова, Анна 

Бондарь, Валентина Братухина, Наталья Шелестова, Наталья Мирошниченко, Тамара Роженко 

(она была в первый раз, хоть я ее приглашала и раньше), Елена Кунгурцева. А еще очень вовремя 

ранним утром прилетела Наташа Полюдова. И позвонила Наталье Шелестовой. Так все срослось. 

И нас стало 10. 

 Сразу скажу, что мы не фотографировались сознательно. Решили, что выглядим хорошо, 

но делать свои портреты не любим в последнее время категорически.  

А застольные портреты, как правило, получаются сумбурными или, наоборот, невнятными 

даже у фотографов-профессионалов. Вот и художники очень редко изображали дамские застолья. 

Я, копаясь в интернете, нашла только три, которыми захотелось поделиться.  

 
 

 Зато мы говорили, вспоминали, говорили, рассказывали, говорили, обменивались, 

говорили хвастались, говорили, советовались, говорили, восторгались. 

 Вспоминали базу в Завьялово, где всегда лето.  

 Туристки вспоминали удивительные маршруты и сложные перевалы. Тома Чеблакова 

поведала как туристы делали план магазинчикам горных поселений, в особенной прибыли 

оставались книжные магазины. 

 Садоводки делились секретами получения урожая нужной, а не чрезмерной увесистости. 

Под эти разговоры принесенные Наташей Мирошниченко маринованные помидоры и перцы 
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практически всосались с языка. Рецепт Наталья диктовать за столом не стала, но обещала 

раскрыть секрет всем желающим. 

 Мы с Валей Братухиной настаивали на том, что грядки должны быть в пешей доступности 

от квартиры, потому в последние годы мы возделываем газоны у дома. Скажу честно, у 

Валентины получается гораздо красивее, чем у меня. У нее такие красивые цветы возле подъезда 

растут – приходите, любуйтесь! 

 Рассказывали о подросшем и подрастающем поколениях детей и внуков – показывали 

фотографии. Самую уникальную фотографию со свадьбы старшей внучки показала Тома 

Чеблакова – это был 2020 год, свадебные наряды молодоженов дополняли маски и перчатки. 

 Оказывается, воспитание домашних питомцев – это тоже часть нашей жизни. Наталье 

Мирошниченко достается усмирять огромного мейн-куна (внучка завела) и лабрадора (дочь 

владеет). Аня Бондарь тоже завела кошачьего питомца. Анна очень ответственный человек. 

Потому, когда ей потребовалось уехать на долгий срок, то она о кормежке животного 

договорилась с дочерью, внучкой и подругой, которая специально приехала из Омска в 

Новосибирск на неделю. 

 Производственный процесс тоже обсуждали. Вспоминали сюжеты из прошлой жизни. Те, 

кто до сей поры трудится (надо сказать, с большим энтузиазмом), рассказывали истории из 

нынешнего времени. 

 Мы делились впечатлениями от неожиданных встреч. Так Валя Братухина рассказала, что 

ей для уверенности в правильности распознавания образа пришлось заглянуть в проездной билет, 

когда к ее соседке в автобусе подошел контролер – это была Ольга Поттосина. Надо сказать, что я 

тоже встретила Ольгу на автобусной остановке. Но пока приглядывалась, она успела уехать. 

 Кто-то рассказал о мимолетной встрече со Светой Золотухиной.  

 

 Время пролетело быстро. Стемнело быстро – день был одним из самых коротких. 

 Потому стали прощаться и расходиться. Но настроение было радостным – ВСТРЕТИЛИСЬ. 

 

 Ну а я беру на себя смелось и передаю всем бывшим сослуживцам-

филиальцам ПРИВЕТ от нашего дамского коллектива лаборатории №8. 

 Всех благ! 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


